

**PENGARUH MEKANISME *CORPORATE GOVERNANCE*, *CORPORATE SOCIAL RESPONSIBILITY*, UKURAN PERUSAHAAN DAN *LEVERAGE* TERHADAP PENGHINDARAN PAJAK
(Studi Pada Perusahaan Manufaktur yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Tahun 2015-2017)**

THE INFLUENCE OF CORPORATE GOVERNANCE MECHANISMS, CORPORATE SOCIAL RESPONSIBILITY, FIRM SIZE AND LEVERAGE TOWARDS TAX AVOIDANCE
(Study in Manufacturing Companies Listed On Indonesia Stock Exchange of Years 2015-2017)

SKRIPSI

Diajukan Guna Memenuhi Persyaratan untuk Memperoleh Gelar Sarjana pada Fakultas Ekonomi dan Bisnis Program Studi Akuntansi Universitas Muhammadiyah Yogyakarta



Oleh

**DEWI RACHMAWATI
20150420113**

**FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS
UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH YOGYAKARTA**

2019

MOTTO

“Sesungguhnya sesudah kesulitan itu ada kemudahan. Maka apabila kamu telah selesai (dari suatu urusan), Kerjakanlah dengan sungguh-sungguh (urusan) yang lain dan hanya kepada Tuhan-Mulah kamu berharap”.

(QS. Al-Insyiroh : 6-8)

“Jika kita yakin, pasti kita bisa melewatinya dengan mudah”

(Dewi Rachmawati)

PERSEMBAHAN

Skripsi ini aku persembahkan untuk:

Bapak dan Ibu

Tri Bagyo dan Ida Royani

Kakak dan adikku

Amita Listyaningrum dan Muhammad Yoanan Pradipta Dewandaru

PERSEMBAHAN

Dengan memanjatkan puji syukur kehadiran Allah SWT, karya sederhana ini penulis persembahkan kepada:

1. Allah SWT, atas segala karunia dan nikmat yang tak berkesudahan untukku. Terimakasih atas segala petunjuk, nikmat kesehatan dan bimbingan-Mu yaRabb.
2. Bapak dan Ibu tercinta yang senantiasa mendampingi, mendoakan, memberikan semangat dan motivasi dalam setiap langkahku. Terimakasih atas segala dukungan baik secara moril maupun materiil.
3. Kakak dan adikku, Mbak Mita dan Dewan yang selalu memberikan semangat.
4. Keluarga besarku yang selalu memberikan doa dan semangat, terimakasih banyak.
5. Bapak Afrizal Taharselakudosen pembimbing kripsi, terimakasih telah menjadi pembimbing yang baik dan selalu memberikan masukan sehingga kripsi ini dapat selesai dengan lancar. Sukses dan sehat selalu untuk Bapak Afrizal dan keluarga.
6. Seluruh Dosen Prodi Akuntansi, terimakasih atas bimbingan dan ilmu yang telah diberikan kepada saya selama kuliah ini.
7. Sahabat-sahabatku yang aku sayangi Ayun, Bella, Tyas dan Vita yang sudah aku anggap sebagai saudaraku, terimakasih atas semangat dan doa untukku. Sukses untuk kalian dan semoga kita tetap menjadi keluarga sampai kapan pun.

8. Teman-teman seperjuanganku, Anisa dan Marshaterimakasih untuk semua bantuan yang kalian berikan untuk kudaripenyusunan proposal sampai membantu olah dataku.
9. Teman-teman AKT C 2015, senang bisa menjadi bagian dari kelas ini. Terima kasih dan sukses untuk kalian semua.
10. Keluarga baruku KKN 178, terima kasih telah memberikan semangat dan senang menjadi bagian dari kalian.
11. Semua pihak yang membantu saya dalam proses penyelesaian skripsi ini

INTISARI

Penelitian ini dilakukan untuk menguji pengaruh Mekanisme *Corporate Governance*, *Corporate Social Responsibility*, Ukuran Perusahaan, dan *Leverage* terhadap Penghindaran Pajak. Populasi dalam penelitian ini adalah perusahaan manufaktur yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) pada tahun 2015-2017.

Dalam penelitian ini sampel dipilih menggunakan metode *purposive sampling* dan diperoleh 108 perusahaan yang menjadi sampel. Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini dilakukan dengan teknik dokumentasi yaitu mengumpulkan sumber-sumber data dokumenter seperti laporan tahunan dan *summary of financial statement* perusahaan yang menjadi sampel penelitian atau diperoleh dari database Bursa Efek Indonesia (BEI) dan www.idx.co.id. Pengujian hipotesis menggunakan analisis regresi berganda. Pengolahan data dilakukan dengan menggunakan uji statistik regresi berganda dengan SPSS versi 15.0.

Berdasarkan analisis yang telah dilakukan diperoleh hasil bahwa kepemilikan institusional berpengaruh positif terhadap penghindaran pajak, proporsi dewan komisaris independen berpengaruh positif terhadap penghindaran pajak, kualitas audit berpengaruh positif terhadap penghindaran pajak, komite audit berpengaruh positif terhadap penghindaran pajak, *corporate social responsibility* berpengaruh positif terhadap penghindaran pajak, ukuran perusahaan berpengaruh negatif dan *leverage* berpengaruh positif terhadap penghindaran pajak.

Kata Kunci : Kepemilikan Institusional, Proporsi Dewan Komisaris Independen, Kualitas Audit, Komite Audit, *Corporate Social Responsibility*, Ukuran Perusahaan, dan *Leverage*.

ABSTRACT

This research aims to test the influence of Corporate Governance Mechanisms, Corporate Social Responsibility, Firm Size and Leverage towards tax avoidance. The population in this research is manufacturing companies listed on Indonesian Stock Exchange of years 2015-2017.

In this study sample selected by purposive sampling method and retrieved 108 companies that fit the criteria for sample. Data collection techniques in this research done by the documentation technique by collecting documentary data source such as annual reports and summary of financial statement of the companies that became the sample of the research or obtained from database of Indonesian Stock Exchange and www.idx.co.id. Hypothesis is done by using multiple regression analysis. The data processing is done by either multiple regression by statistical test using SPSS 15.0.

Based on the analysis has been done, the result show that institutional ownership has positive effect on tax avoidance, proportion of independent commissioners has positive effect on tax avoidance, audit quality has positive effect on tax avoidance, audit committee has positive effect on tax avoidance, corporate social responsibility has positive effect on tax avoidance, firm size has negative effect on tax avoidance and leverage has positive effect on tax avoidance.

Keywords: Institutional Ownership, Proportion of Independent Commissioners, Audit Quality, Audit Committee, Corporate Social Responsibility, Firm Size, Leverage

KATA PENGANTAR

Assalamu 'alaikumwr.wb

Alhamdulillahirabbil' alamin. Puji syukur kehadirat Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat, hidayah dan kasih sayang-Nya. Shalawat serta salam semoga tercurah kepada junjungan kita Nabi Muhammad S.A.W, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan judul, **“PENGARUH MEKANISME CORPORATE GOVERNANCE, CORPORATE SOCIAL RESPONSIBILITY, UKURAN PERUSAHAAN, DAN LEVERAGE TERHADAP PENGHINDARAN PAJAK (Studi pada Perusahaan Manufaktur yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia pada tahun 2015-2017)”**.

Dalam penyusunan skripsi ini, peneliti mendapatkan banyak bantuan dan bimbingan dari berbagai pihak. Oleh karena itu, penulis ingin mengucapkan terima kasih banyak kepada:

1. Bapak dan Ibu yang senantiasa memberikan dukungan dan do'a sehingga studi ini dapat selesai dengan lancar.
2. Rizal Yaya, M.Sc., Akt, Ph.D., selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Muhammadiyah Yogyakarta.
3. Dr. Ahim Abdurrahi, S.E., M.Si., SAS., Ak., CA., selaku Kepala Program Studi Akuntansi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Muhammadiyah Yogyakarta.

4. Drs. AfrizalTahar, S.H., S.E., M.Acc., CA., Ak.,
selakudosenpembimbingskripsi yang telahmemberikanbimbingan, saran
dansolusidalampenyusunanskripsiini.
5. Seluruhstafpengajar,
Bapak/IbuDosenStaffakultasEkonomidanBisnisUniversitasMuhammadiyah
h Yogyakarta yang telahmemberikanilmu yang bermanfaat.
6. Sahabat, temanpenulis yang
selalumemberikansemangatdanselaluadaselamasayamenjalaniperkuliahani
ni.

Penelitimenyadaribahwadalamenyusunanskripsiini jauhdari kata
sempurna, olehkarenaitukritikdan saran
sangatdiharapkanuntukperbaikpenelitia selanjutnya.Semogapenelitian yang
sederhanainidapatbergunabagisemuanyadanjugateman-teman yang
inginmelakukanpenelitianberikutnyakhususnyauntukFakultasEkonomidanBisn
isUniversitasMuhammadiyah Yogyakarta.

Wassalamu'alaikumwr.wb

Yogyakarta, 04 Maret 2019

Dewi Rachmawat

